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Câmara Municipal de Cândido Sales
Atos da Presidência

Ata de N 21/2022, aos oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e 
dois, no Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, 
teve início a Sessão Ordinária presidida por Simplício Maria Santos 
Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de 
Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, 
Glauber de Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Ludovico Pereira de 
Brito, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio Soares Brito e Vanuza 
Freitas Lima. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse 
a chamada dos senhores vereadores constatando assim o Quórum 
Regimental e sob a presença Divina declarou aberta a sessão. 
Solicitou a leitura da Ordem do Dia:  
 
MENSAGEM Nº 011, DE 13 DE ABRIL DE 2022 

Em referência ao Projeto de Lei 001 que dispõe sobre a elaboração da Lei de Diretrizes 
Orçamentárias – (LDO) de 2023 e dá outras providências. 

 REQUERENTE:  Prefeitura Municipal de Cândido Sales-BA 

EMENDA MODIFICATIVA Nº 01/2022 ao Projeto de Lei nº 001/2022 em 06/07/22 
 

NOVA REDAÇÃO: 

Art. 38 - Fica autorizada a concessão de qualquer vantagem ou aumento de 

remuneração, a criação de cargos, empregos e funções ou alteração de estrutura de 

carreiras, bem como a admissão ou contratação de pessoal, a qualquer título, pelos 

órgãos e entidades da administração direta ou indireta, mediante autorização 

legislativa através de Projeto de Lei, desde que observado o disposto no artigo 

seguinte. 

 

PROPOSTA POR: GLAUBER DE OLIVEIRA LIMA 
        MARCOS MARTINS FERRAZ 

        PAULO ANTONIO SOARES DE BRITO  

                                                                                                                   

O senhor presdiente informou que não haverá o grande Expediente 
em virtude da votação da Lei Orcamentária do Município. Passando 
para o Pequeno Expediente usou a palavra o vereador o vereador 
Paulo Antônio Soares Brito que saudou a todos e disse da alegria em 
discutir assuntos de interesse do município. Agradeceu a Deus pelas 
boas festas que terminaram em paz e parabenizou os colegas que 
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promoveram as festas nas zonas rurais junto ao poder executivo. 
Parabenizou ainda o secretário de cultura pelas festas no município 
e falou da grande festa no dia 05. Disse também que não deixou de 
se preocupar com a questão da Covid mas o povo precisava de um 
momento como esse. Falou sobre a questão dos investimentos 
dentro do município e que aproxima se das eleições de governador, 
presidente e deputados e é oportuno reivindicarem algumas coisas. 
Falou da importância de irem a capital baiana em audiência com 
esses deputados para que possam liberar ações para nosso 
município e não podem perder esse momento, pois se não 
aparecerem lá para demonstrar as vontades amanhã não terão 
compromissos para cobrar. finalizou falando sobre a visita do 
governador e agradeceu pelas obras liberadas. Falou sobre o pouco 
tempo para discutir nessa manhã e que sugeriu que nem abrissem 
discussão por conta da votação da LDO. Em questão de ordem 
regimental o vereador Glauber parabenizou o colega por ter 
acordado com os lideres pelos 4 minutos de cada vereador e disse 
que não há necessidade de um debate caloroso e o presidente é 
responsável pela ordem da Casa. Avisou que irá franquear seu 
tempo ao vereador Guda. Em seguida usou a palavra o vereador 
Elias Neto que saudou a todos e falou da importância da pauta que 
será votada nesse dia. Falou sobre a inauguração do espaço da 
Lagoa que ficou belíssimo e pediu que a população fizesse bom uso 
e falou ainda sobre o laboratório central que irá atender p nosso povo. 
Agradeceu pelo asfaltamento das ruas que dão maior comodidade e 
disse que precisamos continuar no caminho do desenvolvimento. 
Lembrou ainda da entrega da quadra do Barro Vermelho. Finalizou 
dizendo que foi noticiado nos meios de comunicação que o Brasil 
voltou ao mapa da fome por falta de iniciativas de políticas públicas 
que melhoram a vida das pessoas. Em tempo disse que os 
deputados derrubaram o veto do presidente que negava o apoio a 
cultura e aos artistas. Em questão de ordem regimental o vereador 
Glauber leu o Art. 329 do nosso Regimento Interno e parabenizou o 
presidente por ter atendido o acordo de forma assertiva. Em seguida 
convocou para usar a palavra o vereador Glauber Lima que 
franqueou seu tempo ao vereador Marcos Martins. Em seguida o 
vereador Marcos Martins saudou a todos e lembrou do seu discurso 
da semana passada em relação a grade de cantores que foram 
contratados para tocar no município e disse ter ficado preocupado 
com alguns contratos assinados, mencionando que foi gasto mais de 
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1 milhão com os cantores. Disse não ser contra as festas e que é a 
favor que faça boas festas. Disse saber que quem está no poder 
sempre tem a preocupação em realizar uma boa festa. Falou que a 
preocupação parte do princípio de que faltam coisas básicas nesse 
governo como medicamentos e que causa estranheza que esse 
mesmo governo desembolse R$110.000,00 para o cantor Pablo 
cantar 50 minutos. Disse que é frequentador daquela farmácia e fala 
com propriedade. Disse que esse governo não se preocupa com a 
periferia e gosta de fazer marketing. Falou sobre Água Verde que 
lamenta e clama por água e agradece ao vereador Cleomar pela 
parte que tem o abastecimento, embora o outro lado não tenha. 
Finalizou deixando claro que o município não tem organização para 
marcação de exames além de faltar medicamentos. Lembrou que 
esse prefeito prometia a diferença. Disse que nas próximas sessões 
irá enviar ao Executivo um pedido para que façam um Projeto de Lei 
que reduza a carga horária de servidores que tem crianças especiais. 
Em seguida usou a palavra o vereador Cleomar Prado que saudou a 
todos e disse saber das demandas do município que tem uma 
extensa zona rural com problemas iguais aos de cidade e por essa 
razão existem diversos desafios. Falou sobre os diversos trabalhos 
já realizados por ele e que irá abrir por conta própria um poço para 
comunidade de Água Verde. Parabenizou o prefeito pelas entregas 
e inaugurações nesse último dia 05 de julho. Parabenizou ainda cada 
localidade que realizou os festejos juninos e disse conhecer as 
dificuldades de se fazer uma festa. Em seguida usou a palavra o 
vereador Ivano França que saudou a todos e agradeceu a Deus e 
falou da matéria que será votada. Disse que a comunidade da Estiva 
conhece seu trabalho, empenho e dedicação. Disse que quem planta 
colhe e lá atras fez seu pedido para que a água da Embasa chegasse 
aquele povoado e foi votado aqui nessa Casa o comprometimento da 
Embasa para que a água chegue naquela comunidade. Disse que já 
abriram diversos poços na localidade e não encontram água pois o 
lençol freático não responde. Agradeceu ao governador pela 
assinatura dessa ordem de serviço. Em seguida usou a palavra a 
vereadora Alva Suzana que saudou a todos e falou sobre a festa de 
aniversário da cidade e falou ainda da visita do governador. 
Agradeceu o empenho de todos os secretários em relação a 
organização da Lagoa que se tornou uma grande e bela obra e 
parabenizou o prefeito pelo zelo e respeito. Em seguida usou a 
palavra a vereadora Vanuza Freitas que saudou a todos e falou da 
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bonita festa em homenagem ao aniversário da cidade, 
parabenizando a gestão pela organização. Falou ainda da visita do 
governador e da importância naquele dia e que o povo é merecedor 
de dias de alegria. Deu seu apoio ao prefeito e ao governador, 
falando ainda da humildade em suas falas e pediu que o nosso 
prefeito continuasse a ser atuante e correria.  Em seguida passando 
a presidência usou a palavra o vereador Simplício que saudou a 
todos e parabenizou nossa cidade pelo aniversário de emancipação 
e parabenizou o prefeito pelas festas e pelas inaugurações. Falou da 
visita do governador do Estado e da entrega de importantes obras, 
mencionando a alegria do povo. Finalizou dizendo à região do B que 
cobrou a questão da água dessas três localidades e o secretário 
Daman garantiu que a partir da semana que vem estará funcionando 
normalmente na Barra da Lagoa, Mandacaru e Assentamento Santa 
Rita. Disse que o vereador não tem o poder de executar, mas tem 
feito o seu papel de cobrança com garra. O presidente em exercício 
Elias leu um comunicado entregue pelo partido dos trabalhadores 
aos deputados Waldenor e Zé Raimundo em 12 de novembro de 
2021 agradecendo os pelo empenho na implementação da adutora 
que ampliou o sistema de água da Embasa para o interior do nosso 
município e aproveitaram o ensejo para fazer a reivindicação das 
comunidades da região que necessitam do acesso a água potável da 
Embasa e ainda não foram atendidas, mencionando Baixa dos 
Malaquias, Baixinhas, Bebedouro, Bomba, Estiva, Lagoa Nova, 
Mumbuca e Papagaio. Em seguida devolveu a presidência. 
Retomando a presidência o presidente falou sobre a união dos 
poderes executivo, legislativo e judiciário em prol da nossa Comarca 
e que o número de eleitores ultrapassou os 20 mil graças a Deus. 
Passando para as matérias constantes na Ordem do Dia submeteu 
a primeira discussão e votação o Projeto de Lei n 001/2022 que foi 
discutido pelos vereadores Glauber, Elias, Marcos e Paulo e seguiu 
aprovado nominalmente, tendo externado o voto do presidente. Em 
questão de Ordem Regimental o vereador Glauber pediu ao 
presidente que visse junto a Procuradoria da Casa para debruçarem 
sobre a Lei Orgânica e Regimento a fim de realizar modificação para 
que a prefeitura possa cumprir o Orçamento Impositivo. Em seguida 
submeteu a discussão e primeira votação a Emenda Modificativa n 
001 ao PL 001 que foi discutida pelos vereadores Glauber, Elias e 
Ivano e seguiu aprovada nominalmente, tendo externado o voto do 
presidente e sendo subscrita pelo vereador Ivano. Não havendo mais 
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nada a tratar o senhor presidente agradeceu aos servidores pelo 
apoio e encerrou a sessão marcando a próxima para sexta feira e 
pediu que se encerrasse a presente Ata lavrada por mim Cleidiany 
Santos Oliveira que após lida e discutida segue aprovada e assinada 
pelos presentes.     
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